



Jawa Pos
Radar Malioboro

KAMIS 19 SEPTEMBER TAHUN 2024 | HALAMAN 2

Rumble Street Tak Efektif, Buat Pita Penggaduh

Di Sepanjang Jalan Letjen Suprpto

JOGJA - Upaya mengurangi kecepatan pengendara kendaraan bermotor di Jalan Letjen Suprpto, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja melakukan perubahan pada *speed bump* atau pita penggaduh. Sayangnya, kehadiran alat pengurang kecepatan itu justru dikeluhkan oleh masyarakat.

Salah satunya Edi Kurniawan, pengemudi ojek *online* ini sejatinya menyambut baik kehadiran pita penggaduh. Sebab dapat mengurangi kecepatan kendaraan yang melintas. Namun, jumlah baris pita penggaduh terlalu banyak. Sehingga menyulitkan pengguna kendaraan

PERLU DIEVALUASI

- Tujuan Pemasangan Pita Penggaduh: Harapan Dishub Kota Jogja dapat meminimalisasi terjadinya kecelakaan di ruas jalan itu.
- Keluhan dari Masyarakat: Ketinggian pita penggaduh yang sekarang justru dapat membahayakan pengguna kendaraan.
- Terlebih bagi yang membawa barang-barang mudah pecah.
- Bodi motor pun bisa saja rusak ketika melewati pita penggaduh tersebut.

ketika melewatinya.

Pantauan *Radar Jogja*, jumlah baris pita penggaduh di Jalan Letjen Suprpto berjumlah lima buah. Tiap baris pita penggaduh memang cukup tinggi dan membuat kendaraan bergoyang cukup kencang ketika melewatinya. Baik itu ketika berjalan

dengan kecepatan sedang maupun rendah.

Menurut Edi, dengan ketinggian pita penggaduh yang sekarang justru dapat membahayakan pengguna kendaraan. Terlebih bagi yang membawa barang-barang mudah pecah. Bahkan, dia menyebut kalau

bodi motor pun bisa saja rusak ketika melewati pita penggaduh di Jalan Letjen Suprpto saat ini. "Kalau menurut saya malah berbahaya karena tadi melintas itu kasar banget," ujar Edi saat ditemui, Rabu (18/9).

Ketika dikonfirmasi, Kepala Dishub Kota Jogja Agus Arif Nugroho menyampaikan, pemasangan pita penggaduh harapannya dapat meminimalisasi terjadinya kecelakaan di ruas jalan tersebut. Disinggung terkait ketinggian pita penggaduh, menurut Arif, hal tersebut sudah disesuaikan dengan tujuan mengurangi kecepatan kendaraan. Sebab sebelumnya hanya dipasang *rumble street* dan kurang efektif, karena hanya berfungsi memberitahu pengendara ada objek tertentu di depannya. (tu/pr/lep)

WAJIB PELAN: Pengendara motor melintasi speed bump di Jalan Letjen Suprpto, Gedongtengen Jogja, kemarin (18/9). Dishub Kota Jogja memasang speed bump di ruas Jalan Letjen Suprpto untuk mengurangi angka kecelakaan di kawasan itu.



SIKSI KHARISMA/OTOMASSA/RADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005